

DÍA MUNDIAL DEL AGUA: 22 DE MARZO

El Día Mundial del Agua se creó con el objetivo de que las personas se concienticen sobre lo importante que es cuidar este recurso indispensable para la vida, por lo que todos debemos preocuparnos por preservarlo. Este año, del 22 al 24 de marzo, se llevará a cabo en Nueva York la Conferencia de la Organización de Naciones Unidas sobre el agua, éste será un buen escenario para mostrar la situación en la que se encuentran los distintos países, unir esfuerzos para alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible (agua limpia y saneamiento), planteados en 2015 donde se afirma que toda persona contará con agua y saneamiento para 2030. Para lograr esta meta, se antoja algo más que lejana, pues se requiere de la participación de todos; es momento de que consideremos la importancia de las acciones individuales que van desde bañarse en cinco minutos, arreglar las fugas que tenemos en casa, lavar los coches en los establecimientos que tienen agua tratada, cerrar la llave mientras enjabonamos los trastes, barrer los patios, etc; sólo así será posible ayudar para que las generaciones futuras tengan una vida mejor. |

